
「産業保健スタッフが取り組む職場環境改善活動（3職場）の実際」へ委員からのコメント 

 

職場のニーズに合った形で実施することにより対象者からも高評価を得た支援の事例

だと思います。継続していただくことで成果を蓄積していただければと思います。 

 

 


